
  

BOA NOITE NESTE DIA 11 DE MARÇO DE 2021, COM A PROTEÇÃO DE DEUS, 

ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 3ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO A 1ª SECRETÁRIA À FAZER A CHAMADA DOS SRS. VEREADORES 

E VEREADORAS. 

PEÇO A 1º SECRETÀRIA PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes. 

(03) MINUTOS.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTOS, PROJETOS DE LEIS, E 

RESOLUÇÕES PELO SRS. VEREADORES (AS). 

PALAVRA FRAQUEADA AOS NOBRES VEREADORES (05 MINUTOS).  

 

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 10/2021, ASSINADOS POR 

TODOS OS VEREADORES E VEREADORAS, SOLICITANDO PARA O PODER 

PÚBLICO A REFORMA DO TRAPICHE DO PORTO GRANDE.    

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA, OU POR 

UNANIMIDADE.    

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 11/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ROSINALDO MARTINS MIRANDA, PEDINDO PARA O 

PREFEITO MUNICIPAL, A REFORMA DO PRÉDIO DA ASSOCIAÇÃO DOS 

ARTISTAS PLASTICOS E ARTESÕES DE SALINÓPOLIS, AAPAS.      

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 12/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ROSINALDO MARTINS MIRANDA, PEDINDO PARA O GESTOR 

MUNICIPAL A COLOCAÇÃO DE LIXEIRAS PADRONIZADAS PARA A COLETA 

SELETIVA EM PONTOS ESTRATÉGICOS DA NOSSA CIDADE.   

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 13/2021, ASSINADOS POR 

TODOS OS VEREADORES E VEREADORAS, SOLICITANDO PARA O 

PREFEITO MUNICIPAL, REFORMAS E AMPLIAÇÃO, CONSTRUÇÃO DE UJMA 

RAMPA COBERTA COM ACESSIBILIDADE DE EMBARQUE E DESEMBARQUE 

DE PACIENTES, E UMA GARAGEM PARA A AMBULÂNCIA DA UNIDADE DA 

VILA DE SÃO BENTO, E REFORMA DOS POSTOS DE SAÚDE DAS VILAS DE 

SANTO ANTÔNIO DE URINDEUA E DERRUBADINHO, NESTE MUNICIPIO. 

 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES, E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 14/2021, AUTORIA DAS 

VEREADORAS: LUNA GABRIELA, ROBERTA GAIA, PEDINDO PARA O 

PREFEITO MUNICIPAL, A MANUTENÇÃO DO CEMITÉRIO DO BOM FIM, 

DESTA CIDADE. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS, QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

 

 

 



 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 15/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR DALTE DO ROSÁRIO, PEDINDO PARA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL, ORDENAR A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, FAZER O 

SERVIÇO COM O ROLO COMPRESSOR PARA COMPACTUAR AS PEDRAS QUE 

SURGIRAM NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AS VILAS DE SÃO BENTO, SANTO 

ANTÔNIO DE URINDEUA, DERRUBADINHO NESTE MUNICIPIO.    

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 16/2021, ASSINADOS POR 

TODOS OS VEREADORES E VEREADORAS, PEDINDO PARA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A REFORMA, MANUTENÇÃO, FISCALIZAÇÃO E ORGANIZAÇÃO 

DOS FEIRANTES DO MERCADO MUNICIPAL DO PORTO GRANDE. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU 

UNANIMIDADE. 

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 17/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR JOÃO ERIVALDO, PEDINDO PARA O PREFEITO MUNICIPAL, 

ORDENAR A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, A LIBERAÇÃO DE UMA 

MÁQUINA PÁ MECÂNICA PARA NIVELAR O AREAL QUE SE FORMOU EM 

FRENTE AS BARRACAS DA PRAIA DA ATALAIA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

  

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 18/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR JOÃO ERIVALDO, SOLICITANDO PARA O PREFEITO 

MUNICIPAL, OS SERVIÇOS DE EMPÍÇARRAMENTO E ASFALTAMENTO DAS 

RUAS: BEIRA-MAR, SANT’ANA, CARLOS SANTOS, JADER BARBALHO, 

LIBRA, DAS TRAVESSAS: SÃO RAIMUNDO, SÃO JOSÉ, LAMEDA BRAGANÇA, 

DO BAIRRO DA PONTE DA ATALAIA.  



 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 19/2021, AUTORIA DA 

VEREADORA ROBERTA GAIA, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, 

A REFORMA E REPAROS EM CARÁTER DE URGÊNCIA DA PONTE DO 

CARANANZINHO. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 20/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR JOSÉ RAIMUNDO DE SOUZA, PEDINDO PARA O EXECUTIVO 

MUNCIPAL, SEJA CONSTRUÍDA UMA PRAÇA PÚBLICA COM UMA ARENA NA 

RUA QUE FICA ATRÁS DA POLICLINICA NO BAIRRO DO ATLÂNTICO II. 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE. 

 

COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 21/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR MARCELO SANDRO PINHEIRO, SOLICITANDO PARA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL, AUTORIZAR A SECRETARIA DE OBRAS, PARA 

FAZER OS SERVIÇOS DE MANUTENÇÕES NOS POSTES DE ILUMINAÇÃO DO 

CANTEIRO CENTRAL DA PA 444, DA ESTRADA DA ATALAIA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS, QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA, OU POR 

UNANIMIDADE.                          

 

 

 

 



COLOCO EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO Nº 22/2021, AUTORIA DO 

VEREADOR ARGEO CORRÊA, PEDINDO PARA O EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PARA PROVIDENCIAR ATERRO, CAPEAMENTO ASFÁLTICO E 

DEMARCAÇÃO NA RUA CAPITÃO JOÃO FELIX. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORES QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA, FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.   

 

 

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE NESTE MOMENTO 

ENCERRAMOS A 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA E MARCAMOS A PRÓXIMA PARA 

O DIA 18 DE MARÇO NO HORÁRIO REGIMENTAL. 

 

 

 

                                       ERON DE CARVALHO TEIXEIRA  

                                            VEREADOR PRESIDENTE    


